

## 田原市・ジョージタウン市姉妹都市提携30周年関連事業 記念給食「アメリカンデイ」について

田原市とアメリカ合衆国ケンタッキー州ジョージタウン市とは、平成2年4月20日に姉妹都市を提携して以来、多くの市民の相互訪問を始め、教育、文化等、様々な分野で交流を深め、両市民の相互理解と両市の友情を育んできました。

姉妹都市提携30周年を迎えた昨年は、新型コロナウイルス感染症拡大により記念式典、相互訪問、中学生の海外派遣等、多くの行事が中止、延期となりました。

今回、30周年事業の代替事業として市内の児童・生徒等に、アメリカの代表的な家庭料理を食べてもらうことで、子どもたちがアメリカを身近に感じ、国際交流への理解を深めることを目的として記念給食を実施します。

- 1 実施日 7月1日(木)
- 2 場 所 市内全小・中学校22校、全保育園他
- 3 メニュー プルドポーク風サンド(※)、牛乳、オニオンスープ、コールスローサラダ、アップルパイ  
※プルドポークとは、豚の塊肉をホロホロになるまで火を入れ、ほぐし、味付けしたもの。今回は、豚肉の細切り肉を茹でて、バーベキューソースで味付けしたものと、コールスローサラダをパンにはさんで食べる。
- 4 訪問給食
  - (1) 概 要 田原市長とジョージタウン大学出身の本市ALTが田原中部小学校を訪問し、田原市とジョージタウン市の交流について児童に話をし、その後一緒に給食を食べます。
  - (2) 実施場所 田原中部小学校(※給食は3年2組の教室)
  - (3) 時 間 午後0時20分～ 配膳  
午後0時35分頃～ 市長の講話  
午後0時40分頃～ 給食タイム
  - (4) そ の 他 ・市長の講話は、田原中部小学校の全校児童にリモートで発信します。  
・取材の際は、担当課までご連絡ください。